

Anayansi Rodríguez conduit la délégation de Cuba à la 1ere réunion de coordinateurs nationaux de la CELAC



La Havane, 5 mars, (RHC).- Anayansi Rodríguez, vice-ministre cubaine des Affaires étrangères, conduit la délégation de notre pays à la 1ere réunion de coordinateurs nationaux de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens. Anayansi Rodríguez détient chez nous le poste de coordinatrice nationale de ce mécanisme d'intégration.

La réunion a lieu ce jeudi au siège du Secrétariat aux Relations extérieures du Mexique, pays qui a assumé la présidence tournante de la CELAC le 8 janvier dernier.

Mirta Granda, responsable des questions bilatérales au ministère cubain des Affaires étrangères a tweeté que la réunion fera le suivi du Plan de travail adopté lors de la dernière réunion ministérielle.

Au cours de la cérémonie où le Mexique s'est vu remettre la présidence tournante de ce mécanisme d'intégration régionale, le chef de la diplomatie cubaine, Bruno Rodríguez, a réitéré l'engagement de Cuba, souhaité du succès au Mexique et lancé un appel à relever nos défis communs d'une manière unie tout en respectant les divergences.

La CELAC est considérée comme un mécanisme indispensable, légitime, unitaire et divers de concertation politique et d'intégration qui rassemble pour la première fois avec un objectif commun, les 33 États de Notre Amérique.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/216112-anayansi-rodriguez-conduit-la-delegation-de-cuba-a-la-1ere-reunion-de-coordonateurs-nationaux-de-la-celac>



Radio Habana Cuba